



Echos, Conseil de congrégation

Echo du 05 août

Après une journée dominicale un peu plus alléger, les travaux du conseil ont repris ce lundi en initiant l'examen du projet de la « Ratio formationis ». Au début des travaux, il a été question de constituer une commission chargée de rassembler les résultats des échanges issus de la lecture personnelle du texte en étude. Il s'en est suivi l'examen proprement dit du texte. Le travail se poursuivra jeudi prochain, les deux journées de mardi et mercredi étant consacrées au temporel et à l'autofinancement.

Echo du 05 aout

Cette journée a été marquée par la célébration du jubilé d'argent de la profession des sœurs Francine An. WASUKUNDI, Florine VUTSINDUKO, Patricia KAMAVU et Justine KIVYAMUNDA.

Le conseil de congrégation a eu aussi la joie d'accueillir sœur Jeanine GINDREY, invitée de la supérieure générale à ces assises pour les deux journées destinées aux questions économiques et d'autofinancement de la congrégation. La lecture des différents rapports, suivies des questions d'éclaircissement, a occupé toute la journée.

Il a été identifié des points d'attention qui nécessitent d'être matérialisés en vue d'une gestion efficace au sein de la congrégation. La transmission et la passation des charges est un élément importante pour la pérennisation de nos secteurs d'activité. La collaboration dans les services facilite le développement des emplois et favorise la mise en commun de bien. Il est important de penser davantage à la solidarité au sein des entités, laquelle solidarité doit être coordonnée par les supérieures d'entités. Il est également important de faire localement le suivi des différents dossiers des immobiliers.

Le travail de la journée s'est conclu par l'audition du rapport des projets et recherche de financement. Les efforts du bureau des projets sont remarquables dans les entités. Le travail de rédaction et de gestion des projets reste accessible à toutes, s'y intéresser pour apprendre.